

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache 2197/17

Titel

Festlegung aus der öff. Sitzung des StR vom 18.10.2017 zum TOP 6.1.2 (DS 2102/17 - Schließung Bäckerei-Filialen und Großbäckerei Eugen-Richter-Straße) - Sachstandsbericht

Öffentlichkeitsstatus

öffentlich

Stellungnahme

Die Großbäckerei Sternenbäck in der Eugen-Richter-Straße wurde Ende Oktober geschlossen.

Wie bereits in der Stellungnahme zur DS 2102/17 mitgeteilt, findet eine dreimonatige interne Prüfung zur Wirtschaftlichkeit der einzelnen Filialen im Unternehmen statt. Anhand dieser Prüfung, die derzeit noch nicht abgeschlossen ist, wird entschieden, welche Filialen weiter betrieben werden.

Die Rückmeldung der Agentur für Arbeit ergab, dass sich derzeit 53 Arbeitnehmer (in Erfurt wohnhaft) der Sternenbäck- und Elmi-Filialen als arbeitssuchend bzw. arbeitslos gemeldet haben. Darunter sind 18 Arbeitnehmer, deren Kündigungen erst im Jahr 2018 wirksam werden. 22 entlassene Arbeitnehmer haben sich nicht bei der Agentur für Arbeit gemeldet. Es kann davon ausgegangen werden, dass diese bereits ein neues Beschäftigungsverhältnis gefunden haben.

Die Agentur für Arbeit unternimmt intensive Vermittlungsbemühungen, auch für die Arbeitnehmer, die derzeit noch im Arbeitsverhältnis stehen. Es werden für die Betroffenen am 16.11.2017 sowie am 23.11.2017 Jobbörsen durchgeführt. Die ersten Arbeitssuchenden sind bereits erfolgreich vermittelt worden.

Die Presse berichtete zudem, dass es bereits Nachmieter für leerstehende Filialen gibt, wie beispielsweise das Unternehmen Contigo Fairtrade für die Elmi-Filiale am Fischmarkt.

Anlagen

gez. i. V. Weißenborn

Unterschrift Amtsleiter

02.11.2017

Datum